

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

1. Peran Bawaslu dalam menangani Pelanggaran Administrasi dan Pidana pada pilkada tahun 2020 di kota Banjarmasin adalah dengan melakukan pencegahan dan pengawasan. Pencegahan yang dilakukan adalah dengan melakukan sosialisasi kepada masyarakat tentang Pemilu untuk mencegah terjadinya pelanggaran. Kemudian, dilakukan pengawasan yang dilakukan pada tahap awal pemutakhiran data pemilih sampai pada tahap pencalonan, masa kampanye dan penghitungan. Penyelesaian dalam menghadapi adanya pelanggaran administrasi dan pidana pada Pilkada Tahun 2020 di Kota Banjarmasin adalah dengan melakukan sidang sesuai dengan ketentuan perundang-undangan Perbawaslu yang menjadi acuan standar SOP Bawaslu Kota Banjarmasin. Sebelum dilakukan sidang, terlebih dahulu dilakukan mediasi. Jika tidak bisa selesai setelah dilakukan mediasi, maka dilanjutkan dengan sidang Ajudikasi.
2. Peran Bawaslu dalam Menangani Pelanggaran Administrasi dan Pidana pada Pilkada Tahun 2020 menurut perspektif *Fiqh Siyâsah* di Kota Banjarmasin adalah dengan menetapkan kerangka hukum-hukum, mempertimbangkan prinsip keadilan, dan memperhatikan aspek-aspek sanksi kepada pelanggar.

B. Saran-saran

Ada beberapa hal yang penulis rekomendasikan sebagai saran yang diharapkan dapat menjadi masukan sebagai perbaikan Bawaslu Kota Banjarmasin dalam menangani pelanggaran Administrasi dan Pidana pada pelaksanaan pemilu:

1. Kepada Bawaslu Kota Banjarmasin agar lebih bertanggung jawab untuk terus meningkatkan kinerja mereka dalam menangani masalah yang terkait dengan pemilihan umum agar dapat memperkuat demokrasi di negara kita.
2. Lebih memperbanyak sosialisasi kepada masyarakat luas baik itu secara langsung atau melalui media sosial agar kerawanan pelanggaran Administrasi dan pidana ini tidak ada pada saat pemilu yang akan datang.
3. Penelitian ini terbatas hanya pada Peran Bawaslu Kota Banjarmasin dalam menangani pelanggaran Administrasi dan Pidana pada Pilkada, oleh karena itu diharapkan pada peneliti selanjutnya untuk meneliti Pelanggaran – pelanggaran yang mungkin akan ditemukan di masa akan mendatang sehingga Bahasannya luas dan terperinci.